

たんぽぽ



6月8日（土）あじさい祭りに参加しました。

去年はあいにくの雨となり参加することができませんでしたが、今年は天気にも恵まれ、スタンプラリーやゲームコーナーを体験したり雑貨やクッキーなどを購入したりと皆様思い思いに楽しまれています！



6月22日（土）

一年ぶりとなる道の駅多古でのクリーンハイキング。
気温が高い中での取り組みとなりましたが、
和氣あいあいと河川敷の風景を楽しみながら
ゴミ拾いを頑張っていました。
ゴミ拾いの後には名物！？タコハロを美味しく召し上がっていました♪



園内作業では、ボルトの組み立てやリサイクル作業を行っていただきました。
ご参加いただいた皆様、ありがとうございました！



のぞみの園



食事風景



～皆様の美味しい！一枚を集めました～



鮭ちらし



魚の西京焼き



パン&ミートパスタ



のぞみの園のお昼ご飯は、利用者の皆様や職員だけでなく、外部から受け入れる実習生たちからも人気が高く「どのメニューも美味しい！」といつも大好評です♪

7月の予定
15日（月・祝）休日営業
プラネタリウム・千葉市観光



グループ紹介

ECO・GS班

様々な種類のリサイクル作業を中心に、屋外の清掃作業や地域新聞の配達などをっています。



新人職員紹介

さいとう こうき
齋藤 光貴
生産活動グループ CS班

【皆さんに一言】
6月からお世話になります。
勉強しながら、仲良く楽しく皆さんと一緒に頑張って仕事をしたいです。
よろしくお願いします。



誕生日：3月4日
好きな食べ物：タコ
趣味：バスケットボール